

Clownsvisite e.V.



Unsere Arbeit 2022 – in Zahlen, Worten und Bildern

Einsätze & Partner	Finanzen	Verein	Qualität
<p>Einzelclownseinsätze (ECE) 1034 = 51.700 Menschenkontakte Die Formel ist ganz leicht: 1 Clown trifft pro Besuch auf durchschnittlich 50 Menschen</p>	<p>Ausgaben 2022 252.274,92 €</p>	<p>aktive Clowns 13</p>	<p>Fort- und Weiterbildung, Supervision 5 Trainings (à 6 Std.) 15 Coachings 1 Jahresworkshop (mehrtägige Fortbildung)</p>
<p>Anzahl bespielte Häuser 18 Davon wöchentlich: 9 Vierzehntägig: 4 Monatlich: 5</p>	<p>Einnahmen 2022 265.051,62 € Saldo: Jahresüberschuss (+)</p>	<p>Anzahl Vereinsmitglieder 17 Gewählter Vorstand: Inga Borgschulte, Lisa Bohren-Harjes, Ursula Penkl, David Hentschel</p>	<p>Qualitätsstandards im Dachverband Mitgliedschaft seit 2004</p> 
<p>Kooperationen 9 Fördervereine 2 Stiftungen 9 Einrichtungen</p>	<p>Anteil Verwaltung & Organisation an Gesamtausgaben 14,49 %</p>	<p>Anzahl der organisatorischen Vereinstreffen (inkl. MV) 28</p>	<p>Nachwuchsförderung 4 Clowns in Einarbeitung</p>
<p>Anzahl Spender*innen Ca. 160</p>	<p>% Anteil öffentliche Förderung an Einnahmen (Bußgeld) 0,01 %</p>	<p>Anzahl Ehrenamtsstunden 600 Stunden (mind.)</p>	<p>Besondere Ereignisse Visiten wieder in Präsenz! Jubiläums-Tour</p>

Clownsvisite e.V.

„Clownsvisite wunderbar feiert 20 Jahr!“



Das Jahr im Rückblick von Schlatke (Holger Voss, Gründungsmitglied)

Das Jahr 2022 stand ganz unter dem Zeichen unser 20jähriges Jubiläum zu feiern. Die Clownsvisite wurde im Jahr 2002 am 09.12. mit vollem Ernst gegründet. Seitdem sind wir Clowns im Ruhrgebiet unterwegs. Die Idee für das Jubiläum war eine Tour durch das Ruhrgebiet. Unser Jubiläumskomitee plante diese für den Mai. Von Dortmund über Bochum nach Essen und Volmarstein, um einige unserer Häuser zu besuchen. Und das Ganze mit dem öffentlichen Nahverkehr. Also zwei Tage mit Übernachtung in Bochum. Und es hat geklappt!!!!

Im Vorfeld wurden Proben angesetzt. Eine Choreographie musste entwickelt werden, wie wir uns als Clownshaufen in Reih und Glied auf den Weg machen können. Eine eigens komponierte Jubiläumshymne wurde einstudiert....**„Clownsvisite wunderbar feiert heute 20 Jahr....“** Mit Koffer und in feierlicher Garderobe ging es dann los....(es waren auch Zahnbürste und Schlafanzug mit dabei).

Vor Ort pünktlich angekommen dann der offizielle Empfang, mit den Festreden, dem Dankeschön an die Häuser, an die Fördervereine und Förderer und an die Personen, die uns über die lange Zeit stets zur Seite standen. Geehrt mit dem limitierten Orden der Clownsvisite. Und immer wieder unsere Hymne....**„Clownsvisite wunderbar feiert heute 20 Jahr....“**

Aber damit nicht genug im Jubeljahr. Auch alle anderen Häuser die nicht auf der Tour lagen, bekamen im Laufe des Jahres Ihr Jubiläumsdankeschön.....wieder pünktlich mit Festrede, Ehrungen der Unterstützer und Verleihung des Ordens. Selbstverständlich auch wieder die Hymne....**„Clownsvisite wunderbar feiert heute 20 Jahr.....“**

Für das Personal auf den Stationen die uns unmittelbar erleben und unterstützen haben wir unser etwas Besonderes überlegt: Unseren „Notfallkoffer“ ... gefüllt mit kleinen Wünschen für einen angenehmen Moment im Arbeitsalltag, erfüllt von uns Clowns.

Am 09.12.2022 dann der krönende Abschluss. Die Jubiläumsparty mit geladenen Gästen, Ehemaligen, Sektempfang, Festrede, Rückblick, Diashow, Buffet und einem DJ für den Tanz. Offiziell eröffnet natürlich mit unserem Jubisong:**„Clownsvisite wunderbar feiert heute 20 Jahr**“ Es war eine schöne Party und ein rauschender Abschluss für unser Jubiläum.

Dankeschön!!!!!!!!!!

Euer Schlatke



Mit der NRZ durchs Jahr Heilsames Lachen

Lachen ist die beste Medizin

Wie Klinikclowns nicht nur kleine Patienten ein kleines bisschen gesünder machen. Ein Krankenbesuch mit Schlatke und Lisette



Julius (8) – hier mit Stoffk... angemessen betrie...

... Lisa Bohren-Harjes und Schlatke alias Holger Voss schauen

DOPPELTES JUBILÄUM IN BOCHUM Clowns verwandeln Kinderklinik in einen fröhlichen Jahrmarkt



Yvonne Held

Volmarstein. Mit großen Augen verfolgt Bewohnerin Sonja das bunte Treiben um sie herum. Immer wieder öffnet sich ihr Mund vor Begeisterung, während ihre Arme versuchen, den orangenen Ballon zu fassen, der vor ihrem Kopf herfliegt. Es ist ein besonderer Tag im Hans-Victor-Haus der Evangelischen Stiftung Volmarstein, denn die Clownsvisite steht auf dem Programm. Felicitas Kleeberg, Leitung sozialtherapeutische Dienste, lächelt bei der merkwürdigen Begeisterung der Bewohner. Sie alle sind schwersten der mehrfachbehindert. Sprechen könnten die wenigsten, laufen auch nicht. „In unserem Haus leben die Menschen, die nicht in die Werkstätten mehr Einzeltherapien anbieten, erklärt Kleeberg. Die meisten sind unterschiedlich. „Einige sind von Geburt an schwerst-mehrfach behindert, andere erst nach der Geburt. Beispielsweise, weil sie als Säugling geschüt-

Jeder hat einen Clown im Herzen

So ein Zirkus: Bewohner im Hans-Victor-Haus erfreuen sich am stimmungsvollen Besuch



Bunt und laut mit viel guter Laune: Bewohnerin Sonja freut sich sichtlich über die Abwechslung, die die Clowns in den Alltag bringen.

Unser Erfolg wird nicht in Lachen gemessen, sondern in Gesten.

was diese mögen oder auch nicht. Es hat sich eine ganz besondere Beziehung aufgebaut, die selbst für die Berufspalmsmacher schwer zu...



Clownsparade auf Hans-Victor-Haus

Bernd Witte (68) und sein Leben als Clown

BERBECK. 20 Jahre hat der Schwerter Bernd Witte (68) als Clown „Knolle“ krebskrank in der LWL-Klinik in Aplerbeck besucht. Letztlich war das viel mehr als nur „...ste daran, Ein Clown steht aber immer... zu sein? Ir... wieder auf. Das Ereignis zu... Reaktion fallen ist bei jedem gleich... immer.“ Die Interpretation vom... zurückge- Clown immer eine andere.“... nächst in... und Paris besucht... s. Dann in den 80er-Jahren hat der... Bernt... Schwerter die Clownsvisite... Jeder stolpert im Leben. Denn na... erreichen kann. Denn na... weit entspannen kö... fühl, wie man die Menschen weg ist und sie sich so... die offen dafür sind, dass sie einschlafen kö... welche, die zunächst zu... Liebeslied für mich ged... rüchhaltend sind und sich tet. Ein sehr schönes... fragen, was das denn jetzt soll. Jemanden zum Lachen zu allem... bringen dem eigentlich gar... Das, was die... schenkt.“



Uniklinik Essen: Die Klinikclowns feiern 20. Geburtstag

GESUNDHEIT

23.05.2022, 17:57



Seit vielen Jahren besucht d... 20. Geburtstag zog ei...

Clowns in der Kinderklinik · Datteln: Krebskranken · Kindern ein · Gefährte sein
Wenn sie in der Vestischen Kinder- und Jugendklinik Datteln auftauchen, sorgen sie bei vielen für ein Lächeln im Gesicht. Mr. Lucky (Jimmy Bruhs) und Schlatke (Holger Voss) sind quasi Stammgäste auf der Onkologie. Denn die beiden arbeiten bereits für die Clownsvisite als Klinikclown. Hier in der Klinik geht es aber um große Aufgaben: für die krebskranken Kinder, Jugendlichen und Ansprechpartner, tröstende Schultern und Gefährten.

WETTER